

Globalisierung und Nächstenliebe

Von PEK - wey

18. November 2016, 10:53

Kardinal Woelki - Caritas und Theologie im Dialog - Vortrag



Köln. Bei einem Besuch auf Lampedusa hat Papst Franziskus im Jahr 2013 die "Globalisierung der Gleichgültigkeit" angeprangert. Damit warnte er die Menschen aus wohlhabenden Ländern, das Schicksal der Armen und Verfolgten zu ignorieren.

Kardinal Rainer Maria Woelki greift dieses Thema am 2. Dezember in einem Vortrag auf und entwirft die Eckpunkte einer christlichen Gegenbewegung. Dabei stellt er die Frage, wie das Konzept der Nächstenliebe auf die Globalisierung übertragen werden und welchen Beitrag jeder einzelne von uns leisten kann.

Der Vortrag beginnt um 19 Uhr in den Alexianer-Werkstätten in Köln Porz, Kölner Str. 64, 51149 Köln. Im Anschluss sind die Teilnehmer zur Diskussion eingeladen. Der Vortrag ist Teil der Reihe „Caritas und Theologie im Dialog“. Der Eintritt ist frei. Wer teilnehmen möchte, kann sich noch bis zum 27. November per Mail an Anneliese.Christ@caritasnet.de anmelden.